



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 14.12.2023 bis 15.12.2023

Kriminalitätsgeschehen

Betrug

Über das elektronische Polizeirevier erstattete ein 35-jähriger Geschädigter Strafanzeige wegen Betrug.

Nach seinen Angaben bestellte er am 29. November 2023 in einem Onlineshop Waren und überwies die geforderte Geldsumme. Die Ware wurde bis zum heutigen Tag nicht geliefert und der Shop ist nicht mehr online. Der Geschädigte vermutet, dass es sich um einen Fakeshop handelte. Zur Höhe des entstandenen Schadens wurden keine Angaben getätigt.

Ebenfalls Strafanzeige wegen Betrug erstattete eine 40-jährige Geschädigte am 14. Dezember 2023 im Polizeirevier Dessau-Roßlau.

Sie gab an, dass sie im Internet auf einer Verkaufsplattform eine Spielekonsole erwarb und bezahlte. Das gekaufte Gerät bekam sie jedoch nicht geliefert. Der Verkäufer hat sämtliche Bilder gelöscht und ist nicht mehr erreichbar. Es entstand ein Schaden von 150 Euro.

Versuchter Betrug

Am 14. Dezember 2023 zeigte ein 58-jähriger Geschädigter einen versuchten Betrug an. Er bekam von einem Inkassounternehmen eine unlautere Geldforderung von über 500 Euro, da er angeblich eine Bestellung auf einer Internetseite getätigt hätte. Da er die genannte Webseite jedoch nie besucht hatte, ging er auf die Zahlungsaufforderung nicht ein, sondern erstattete Strafanzeige. Es entstand bisher kein materieller Schaden.

Fahren ohne Fahrerlaubnis

Im Rahmen einer Verkehrskontrolle wurde am 14. Dezember 2023 gegen 08:30 Uhr der 39-jährige Fahrer eines PKW Volkswagen im Kabelweg durch Polizeibeamte angehalten und kontrolliert. Nach der Aufforderung, den Führerschein und den Fahrzeugschein auszuhändigen, gab der Fahrzeugführer an, nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis zu sein. Ein freiwillig

durchgeführter Drogenschnelltest reagierte zudem positiv auf Betäubungsmittel. Es wurde eine Blutprobenentnahme angeordnet und in einem Krankenhaus durchgeführt.

Bei der Absuche des Fahrzeuges wurde zudem eine geringe Menge an Betäubungsmitteln aufgefunden und sichergestellt.

Dem Fahrer wurde die Weiterfahrt untersagt und der Fahrzeugschlüssel sichergestellt. Die entsprechenden Strafanzeigen wurden gefertigt.

Verkehrsunfallgeschehen

Unfall mit schwerverletzter Person

Am 14. Dezember 2023 gegen 10:00 Uhr befuhr ein 29-jähriger mit seinem PKW Ford die Ebertallee in Richtung Kreisverkehr „Sieben Säulen“. Als er in den Kreisverkehr einfahren wollte, übersah er eine sich bereits im Kreisverkehr befindliche 66-jährige FahrerIn eines Pedelec. Es kam zum Zusammenstoß, bei der die RadfahrerIn stürzte und sich schwer aber nicht lebensgefährlich verletzte. Sie wurde mit Verdacht auf Schulterfraktur mittels Rettungswagen in ein Krankenhaus gebracht. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden in Höhe von 500 Euro.

Auffahrunfall

Am 14. Dezember 2023 gegen 15:45 Uhr befuhr eine 19-jährige FahrerIn eines PKW Peugeot die B 185 von Dessau kommend in Richtung Oranienbaum. An der Lichtzeichenanlage zur Anschlussstelle Dessau-Ost in Fahrtrichtung München musste sie aufgrund des Rotlichtes verkehrsbedingt anhalten. Eine hinter ihr fahrende 70-jährige FahrerIn eines PKW Toyota konnte nicht mehr rechtzeitig bremsen und kollidierte mit dem stehenden Peugeot. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden in Höhe von circa 3.000 Euro. Im Nachhinein wurde bekannt, dass sich die 19-jährige bei dem Unfall verletzte. Art und Grad der Verletzungen wurden nicht mitgeteilt.

Unfall beim Abbiegen

Ein 82-jähriger Fahrer eines PKW Mazda befuhr am 14. Dezember 2023 gegen 17:30 Uhr die Polysiusstraße in Richtung Mannheimer Straße. Er beabsichtigte, an der Kreuzung Argenteuiler Straße, nach links abzubiegen. Dabei kam es zur Kollision mit einem PKW Volkswagen, mit dem eine 42-jährige FahrerIn die Mannheimer Straße in Richtung Polysiusstraße befuhr. Bei dem Zusammenstoß der Fahrzeuge entstand Sachschaden in Höhe von circa 10.000 Euro. Die beteiligten Personen blieben unverletzt.

Verkehrsunfall mit verletzter Person

Am 14. Dezember 2023 gegen 17:45 Uhr befuhr der Fahrer eines PKW Volkswagen die Kurt-Weill-Straße in Richtung Albrechtstraße. Am dortigen Radwegfurt kam es zur Kollision mit einem 25-jährigen Fahrradfahrer der aus Richtung Albrechtsplatz in Richtung Albrechtstraße den Kreisverkehr befuhr. Dabei stürzte der Radfahrer. Der PKW-Fahrer hielt an und sprach den verletzten Radfahrer kurz an. Anschließend setzte er seine Fahrt in Richtung Wolfgangstraße fort.

Der Radfahrer zog sich bei dem Sturz leichte Prellungen zu und wurde vor Ort durch die Besatzung eines Rettungswagens medizinisch versorgt. Der Schaden wurde auf circa 200 Euro geschätzt.

Die Polizei fragt:

Wer kann Angaben zum Unfallhergang, dem beteiligten Fahrzeug oder dem unbekanntem Fahrzeugführer machen? Hinweise nimmt das Polizeirevier Dessau-Roßlau unter der Tel. 0340/2503-0 oder unter der E-Mail Adresse levd.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de entgegen.

Impressum:Polizeirevier Dessau-RoßlauZentrale AufgabenWolfgangstr. 2506844 Dessau-Roßlau Tel: (0340) 2503-301Fax: (0340) 2503-210 Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de